

# Reportage Canada

Ottawa  
Canada

Numéro spécial

avril 1986

## Transport et communications : le Canada lève les voiles sur l'avenir

EXPO 86, la plus grande exposition internationale jamais tenue en Amérique du Nord et la première à mettre l'accent sur les transports et les communications, aura lieu à Vancouver, en Colombie-Britannique, du 2 mai au 13 octobre 1986. Hommage aux réussites du passé, panorama des prouesses d'aujourd'hui et coup d'œil sur l'avenir, EXPO 86 nous fera suivre « Un monde en mouvement, un monde en contact », des premiers pas de l'homme à la conquête de l'espace. Comme son thème touche tous les pays du monde, EXPO 86 accueillera plus de participants que tout autre événement du genre au cours des dernières décennies. Plus de 80 pays, provinces, territoires, États et sociétés viendront y présenter leur interprétation personnelle du thème dans une galaxie d'expositions et d'événements spéciaux.



K. Allen

Le pavillon du Canada déploie ses voiles en signe d'accueil.

Hôte national et commanditaire d'EXPO 86, le Canada présente l'exposition centrale sur le double thème des transports et des communications. Le pavillon du Canada célèbre les contributions nationales à « Un monde en mouvement, un monde en contact ». Il rend hommage au courage et à l'ingéniosité de ses chercheurs qui ont œuvré dans le domaine des transports et des communications afin de relever les défis incroyables dûs à l'immensité et à la diversité du climat. Coiffé d'un toit à voilure déployée (cinq voiles blanches en fibre de verre recouverte de teflon) qui donne le ton au thème de mouvement et de progrès, le pavillon du Canada semble être ancré dans le port de Vancouver, lui-même situé au pied des Rocheuses et au cœur de

Vancouver. Ce joyau, à l'architecture imaginative, fait partie de Canada Place, complexe du gouvernement fédéral où se trouvent aussi une nouvelle gare maritime pour navires de croisière qui sera inaugurée durant l'exposition, ainsi qu'un palais des congrès et du commerce de calibre international qui ouvrira ses portes le 1<sup>er</sup> juillet 1987.

Point central de l'exposition, le complexe

couvre une surface de 20 000 m<sup>2</sup> dans l'anse Burrard, l'un des ports les plus achalandés du monde. Avec ses voiles blanches que l'on croirait gonflées par les vents du Pacifique, ses vastes promenades surplombant la mer et son promontoire d'observation en forme de proue, le pavillon rappelle une gigantesque goélette parée pour une extraordinaire traversée.

Sous la voilure, quelque 43 000 visiteurs pourront chaque jour s'émerveiller devant des attractions éducatives et amusantes. Statiques ou cinétiques, les pièces d'exposition vont de l'aéronef suspendu dans les airs à une



### Dates importantes

Inauguration

Aujourd'hui, l'aube de demain (Symposium international)

Fêtes nationales et journées spéciales

Feux d'artifices et spectacles au laser

Fêtes du soleil couchant

Cérémonies de fermeture

2 mai

8 et 9 mai

régulièrement

tous les jours à 22 h

18 au 21 juillet

13 octobre



Direction des services d'information à l'étranger

Affaires extérieures  
Canada

External Affairs  
Canada